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 Anfragen-Nr.   

 AF-0398/2018  

Anfrage 

Herr 
Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender  
der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation Eisenacher Spielplätze 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Die NPD-Fraktion führte unter Eltern und Alleinerziehenden eine Umfrage hinsichtlich der 
Zufriedenheit mit städtischen Spielplätzen und solchen der SWG durch. Dabei wurden nicht 
nur die hohe Anzahl von Ausländern auf unseren Spielplätzen, sondern auch erneut die 
Sauberkeit, das Angebot, die Sicherheit und die mangelnde Durchsetzung des 
Alkoholverbotes kritisiert. Die Wahrnehmung, dass auf einigen Spielplätzen tatsächlich, wie 
stets von der Stadt betont, regelmäßig Säuberungen stattfinden, ist nicht gegeben. Auch 
herrscht der Eindruck vor, dass das Ordnungsamt fast ausschließlich Parkgebühren 
akquiriert und das Alkoholverbot auf den Spielplätzen nicht durchsetzt. Viele Eltern gaben 
auch an, dass die Spielmöglichkeiten und Angebote für kleinere Kinder nicht ausreichen 
würden. Außerdem wird sich auf die Anfrage 0221/2016 bezogen, wonach der 
Roesespielplatz an anderer Stelle neu errichtet werden sollte. Die Umsetzung ist scheinbar 
noch nicht erfolgt. Es wurde auch angesprochen, dass es im Innenstadtgebiet an 
Spielplätzen mangelt. Die Spielplätze der SWG im Goethe-Viertel werden als nicht 
ausreichend empfunden und haben die Bezeichnung „Spielplatz“ wohl nicht mehr verdient.  
 
II. Fragestellung 
 
1. In welchem Turnus werden derzeit alle städtischen und alle swg-eigenen Spielplätze 

gereinigt (bsd. Glasscherben und Hundekot im Sand, Mülleimer usw.) und ist es 
vorstellbar, diesen Turnus an Brennpunkten zu verdichten? Wenn Ja, mit welchem 
finanziellen und personellen Aufwand wären das verbunden? Wenn Nein, warum nicht? 

2. Wie viele Ordnungsgelder konnten im Jahr 2017 im städtischen Haushalt durch 
Durchsetzung des Alkoholverbotes auf Spielplätzen verbucht werden? Wenn diese 
Summe von übrigen Bußgeldern dieser Art nicht abgrenzbar sein sollte, bitte prozentuale 
Schätzung am Gesamtaufkommen abgeben und Gesamtbußgeldeinnahmen in diesem 
Bereich angeben! 

3. Wie ist der Sachstand des Roesespielplatzes und wann wird dieser wo neu errichtet? 
4. Welche Instandhaltungsarbeiten und Investitionen werden in 2018 an welchen 

Spielplätzen getätigt? 
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5. Gibt es Ideen und Planungen hinsichtlich der Erweiterung, Errichtung von innovativen 
Spielgeräten, Schaffung von Abenteuerspielplätzen in Eisenach? Wenn ja, welche? 
Wenn nein, warum?  

 
 
 
 
 
 
Herr 
Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender  
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